

El Papa recibirá al Rey en audiencia, el viernes

EFE/CIUDAD DEL VATICANO

El Papa Juan Pablo II recibirá en audiencia especial al Rey Juan Carlos I, el próximo viernes, en El Vaticano, señalaron ayer a Efe fuentes diplomáticas. La audiencia, a la que acudirá también la Reina Sofía, se celebrará a las nueve de la mañana, hora local.

Juan Carlos recibirá ese mismo día, en el Ayuntamiento de la capital italiana, el título de Ciudadano de Honor de Roma y el premio internacional «Progetto uomo», que otorga el Centro Italiano de Solidaridad, obra dedicada a la curación de toxicómanos.

El jueves, el soberano español será investido doctor «honoris causa» en Derecho por la Universidad de Bolonia, y ese mismo día el Real Colegio de España en Bolonia le otorgará la beca de colegial de honor.

■ El Rey entrega el premio Daoiz al general Garrido

Por otra parte, en Segovia, en el marco de un brillante acto castrense celebrado en la tarde de ayer en El Alcázar, el Rey procedió a entregar el premio Daoiz al general inspector ingeniero de armamento Guillermo Genaro Garrido. La concesión y entrega de este premio tiene lugar cada cinco años y se destina al oficial de artillería o de ingenieros de armamento que

más haya destacado por sus trabajos a favor del Ejército en el quinquenio correspondiente.

Este premio Daoiz fue instituido por el capitán de Artillería Francisco Villalón Daoiz y Villalón, vizconde del Parque, en memoria de su antecesor el capitán Luis Daoiz que junto a su compañero Pedro Velarde perdió la vida en defensa del parque de Monteleón en Madrid el 2 de mayo de 1808.

El premio ha venido siendo entregado por don Juan Carlos desde que era Príncipe de España: en 1973 al coronel Jacobo Sanjurjo; en 1978, siendo ya Rey, al teniente general en la reserva Manuel Marside, y en 1983 al general José Pontijas.

El Rey recibió honores de la formación de noventa hombres integrada por alfereces-cadetes y alumnos de las escalas especial de mando y básica de suboficiales de la Academia de Artillería de esta ciudad, que formaron en los jardines de acceso al Alcázar, luego, pasó revista y seguidamente colocó una corona de laurel ante el monumento del escultor segoviano Aniceto Marina dedicado a la gesta del 2 de mayo de 1808.

En el interior del Alcázar el Rey presidió el acto y entregó el premio Daoiz, consistente en un sable con una inscripción de dedicatoria. Acompañaron a don Juan Carlos el ministro de Defensa, el Jefe del Estado Mayor del Ejército y otras altas autoridades militares y civiles.

Se entrevistaron los jefes de Estado Mayor

España e Italia colaborarán en defensa aérea

EFE/ROMA

Los jefes del Estado Mayor del Ejército del Aire de España e Italia, teniente general Federico Michavila y general Franco Pisano, se entrevistaron ayer en Roma para estudiar los programas bilaterales de colaboración en materia de defensa aérea.

Los programas de colaboración, actuales y futuros, en el sector militar e industrial, las respectivas posiciones sobre el desarrollo del futuro caza europeo y el satélite de reconocimiento Helios, en el que participará también Francia, han sido algunos de los temas abordados en la entrevista, según informaron fuentes de la Aeronáutica militar italiana.

El teniente general Michavila y el general Pisano también estudiaron el progresivo desarrollo de un programa

que prevé una integración cada vez mayor de los sistemas de vigilancia de la defensa aérea de ambos países, para lograr una cobertura más eficaz del Mediterráneo occidental.

Los dos jefes del Estado Mayor, según las mismas fuentes, expresaron su satisfacción por los resultados de la aplicación del acuerdo «Search and Rescue» -SAR- (Búsqueda y Rescate) entre España, Italia y Francia, que entró en funcionamiento en 1972.

Al finalizar la entrevista, que se celebró en el Palacio de la Aeronáutica, en Roma, el general Pisano impuso al teniente general Federico Michavila la medalla honorífica de «Gran oficial al Mérito de la República italiana», que concede el presidente de la República, Francesco Cossiga.

■ Esta vez, en Washington

El jueves, nueva reunión entre España y EE. UU.

Se abordará el estatuto de las fuerzas USA en nuestro país

JOSE V. COLCHERO

España y EE. UU. van a continuar el jueves en Washington la negociación del tratado hispanoamericano con el grupo de trabajo que se ocupa de los asuntos relacionados con el estatuto de fuerzas, es decir, del trato jurídico fiscal y penal que recibirán en el futuro los miembros de las fuerzas norteamericanas destinados en España y sus familias.

Va a ser la primera vez desde la quinta ronda negociadora para la reducción de la presencia militar norteamericana en España, que se celebró en abril del 87, en que las negociaciones se celebran en Washington. Es posible que ese grupo de trabajo continúe las conversaciones en Washington hasta que queden ultimados los detalles técnicos pendientes.

El otro grupo de trabajo, que

se ocupa el texto del convenio básico y operativo seguirá negociando en Madrid, paralelamente al del estatuto de fuerza en Washington. El convenio básico está ya prácticamente concluido. No quedan grandes problemas. El asunto de la no nuclearización se recogerá, por lo visto, en el texto del nuevo convenio de manera acorde con la forma en que se aprobó por el pueblo español en el referéndum sobre

la OTAN.

Una vez que quede definitivamente concretada la casuística del estatuto de fuerzas, de conformidad con el acuerdo-márcos de los países de la OTAN (suscripto ya por España), la firma del convenio, que no estará lista para el 14 de mayo, en que concluye el vigente, podría concretarse para junio y no cabe descartar que lo suscriban —como adelantó LA VERDAD— el secretario de Estado Shultz y el ministro Fernández Ordóñez entre el 8 y el 11 de junio, inmediatamente antes o después del Consejo de la OTAN que reunirá en Madrid a los jefes de la diplomacia de los 16 países de la Alianza.

**VUELVEN.
Y ESTA VEZ, ADEMÁS, CON WARRANTS***

BONOS **ACCIONES** **WARRANTS**

COTIZACIÓN EN BOLSA **ABRIL** **630** **840**

BONOS CONVERTIBLES, SUBORDINADOS Y CON WARRANTS.

Lo más nuevo del Hispano para ganar dinero de nuevo. Infórmese en cualquier oficina del Grupo Banco Hispano Americano. Derecho de adquisición de acciones a un precio previamente fijado.

Banco Hispano Americano